



COMMUNICATION, SOLIDARITES

Des chauffeurs solidaires Lyphardais

Publié le 08 mars 2023

Les chauffeurs solidaires lyphardais sont sur la route depuis septembre...

L'association ROUES DE SECOURS, LES CHAUFFEURS SOLIDAIRES LYPHARDAIS a vu le jour en juin dernier avec le soutien du CCAS de Saint-Lyphard.

L'association propose un service de transport solidaire pour venir en aide aux lyphardais qui n'ont plus de voiture, pour qui il est impossible de conduire ou tout simplement qui n'ont plus envie de conduire. Ce service vient, bien évidemment, en complément des autres offres existantes sur notre territoire comme le bus, le taxi, les VSL, les ambulances et même le train.

L'association a plusieurs objectifs : **permettre la mobilité pour tous et à tout âge, rompre l'isolement à fortiori à Saint-Lyphard où tous les villages sont disséminés, développer les liens sociaux, mettre en place un réseau allant vers encore plus de solidarités.** Une équipe de 17 chauffeurs bénévoles est mobilisée pour rendre service sur des trajets du quotidien dans un rayon de 50 km autour de Saint-Lyphard : un rendez-vous médical ou chez le coiffeur, des courses, une visite à un(e) ami(e) ou à un membre de la famille, un ciné...

Bien plus qu'un service de transport, le plus important est le contact humain qui se noue entre les chauffeurs et les bénéficiaires. En contrepartie, les chauffeurs sont défrayés directement après les missions par les bénéficiaires à hauteur d'un forfait de 5 euros jusqu'au 5ème kilomètre puis 0,40 euros du kilomètre les kilomètres suivants. Ce service fonctionne du lundi au vendredi de 8 heures à 18 heures, éventuellement le samedi selon la disponibilité des chauffeurs.

Contact

06 02 36 41 10

<https://www.mairie-saintlyphard.fr/information-transversale/actualites/la-nouvelle-association-roue-de-secours-recherche-des-chauffeurs-lyphardais-solidaires-20917?>

Une adhésion à 5 € l'année

Chauffeurs bénévoles et personnes ayant un besoin de mobilité sont mis en relation par un référent de l'association, le kilométrage domicile-domicile, dans une limite de 50 km en distance parcourue étant pris en charge par la personne transportée. Une adhésion de 5 € à l'année est demandée aux chauffeurs ainsi qu'à toute personne bénéficiant des services de l'association (pour les frais d'assurance pris en charge par l'association). Chaque chauffeur solidaire reçoit un défraiement pour le trajet effectué.

L'association Roues de secours suit la charte de la plateforme nationale des transports solidaires et concerne tous les Lyphardais proposant ou souhaitant bénéficier d'un transport assis, les mineurs devant être accompagnés par un adulte.



HOTEL DE VILLE DE SAINT-LYPHARD

1, rue de Kerio
44410 Saint-Lyphard

 02 40 91 41 08

